



Vêtements et sacs "perdus"

publié le 27/06/2018

Descriptif :

Si votre enfant a égaré un vêtement et/ou un sac durant l'année scolaire, il y a de fortes chances pour qu'il(s) soi(en)t à l'administration ou au bureau des assistants d'éducation (nous ramassons régulièrement des vêtements et des sacs oubliés par les élèves sous le préau le soir).

Tout ce qui n'aura pas été récupéré avant les vacances d'été sera donné à une association.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.